

East Bavarian Highlander erweitern Verbindungen nach Schottland.



„Socha“ war auch in diesem Jahr ein absolutes Highlight beim Celtic Weekend in Pullman City.

Eging a.See. Anlässlich des Celtic Weekends in Pullman City war es wieder soweit. Schottlands führende Folk&Roll Band „Socha“ brachte die Music Hall an zwei Abenden zum brodeln. Bereits 2017 war es durch die Verbindung des Eginger Vereins für schottische Kultur „East Bavarian Highlander e.V.“, zu dieser Band und der sehr guten Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen von Pullman City möglich, die Band erstmalig zu engagieren. Diesmal reisten viele weitere Schotten und Anhänger der Band aus diversen Teilen Europas nach Pullman City, um sich die

Auftritte der Band nicht entgehen zu lassen. „Unsere Zusammenarbeit mit Pullman City basiert auf einer vertrauensvollen und erfolgreichen Basis, die beide Seiten sehr schätzen“, so Thomas Kruse (Vorsitzender EBH). So kümmerte sich der Verein u. a. um die Betreuung der schottischen Gäste während ihres 4tägigen Aufenthaltes. Neben der Band und Crew reisten dieses Jahr auch viele Familienangehörige mit nach Eging und sie alle wurden Seitens des Vereins betreut. Neben den Transfers vom und zum Münchener Flughafen, gab es für die 16 Schotten einen stimmungsvollen



Bei der „Big Celtic Show“ zeigte der Verein wieder seine weltweit einzigartige Choreografie des schottischen Schwerttanzes.

Begrüßungsabend im Hause des 1.Vorsitzenden, sowie Ausflüge im Umfeld von Eging, welche die Gäste beeindruckten. Dies wurde auch durch viele Dankesmitteilungen an Pullman City und an die East Bavarian Highlandern bekundet. Natürlich nahm der Verein auch wieder aktiv an der „Big Celtic Show“ teil und zeigte hierbei seine weltweit einzigartige Choreografie des schottischen Schwerttanzes. Nicht nur die Besucher von Pullman City waren begeistert, auch die Verantwortlichen der Band. So erfolgte dann ein besonderes und überraschendes Angebot. Der

Verein könne doch gemeinsam mit „Socha“ bei einem ihrer Konzerte auf der Insel auftreten.“Dieses Angebot ist eine große Ehre für uns und spricht auch für die Anerkennung unserer Leistung. Wir haben somit neben unserer Partnerschaft mit der schottischen Stadt Selkirk nun auch eine weitere enge und freundschaftliche Verbindung aufgebaut und gefestigt.“, so Kruse. Mit Hochdruck arbeitet man bereits an dieser besonderen Herausforderung und der Umsetzung des geplanten Auftritts, welcher voraussichtlich im Mai nächsten Jahres in Schottland stattfinden wird.